

COMUNICADO DE PRENSA

Contacto: Miguel Ángel Camarena

Coordinador de Comunicación

Tel. (55) 3688-3650 ext. 112 y (55) 3400-4276

PARA SU PUBLICACIÓN INMEDIATA

Alcanza 15.6 y 20.8% venta de unidades nuevas en mayo y acumulado, respectivamente

- **EL MERCADO INTERNO VUELVE A REPORTAR VENTAS HISTÓRICAS PARA EL QUINTO MES DE 2015 Y EN LO QUE VA DEL AÑO**
- **POR TERCER MES CONSECUTIVO, EL CRÉDITO SUPERÓ LAS CIFRAS ALCANZADAS EN 2006, AÑO HISTÓRICO PARA ESTE ÍNDICE**
- **LA IMPORTACIÓN DE VEHÍCULOS USADOS DE EU Y CANADÁ A MÉXICO BAJARON 66.6% EN ABRIL Y 71.6% EN EL ACUMULADO**

MÉXICO D.F. A 8 DE JUNIO DE 2015.- La comercialización de vehículos cero kilómetros en el quinto mes del año fue de 15.6% con 101 mil 982 unidades, 13 mil 738 adicionales en comparación al mismo mayo de 2014, con todos los segmentos en porcentajes positivos, afirmó Guillermo Rosales Zárate, director general adjunto de la AMDA en conferencia de prensa.

Por segmentos en mayo, detalló, Deportivos obtuvo el mayor crecimiento: 46.2%, equivalente a 712 automotores colocados, 225 más respecto al mismo mes del año pasado; seguido de Camiones Pesados con 39.8% y 179 unidades, 51 adicionales; Subcompactos alcanzó 26.4%, con 38 mil 427 (8 mil 25 más); Usos múltiples 18.9% con 20 mil 850 colocados, 3 mil 320 adicionales; Camiones ligeros 11.2% y 13 mil 174 automotores (mil 326 más); Lujo vendió 5 mil 127 (398 adicionales) y, por último, Compactos con 1.7% y 23 mil 513 vehículos (393 más).

Sobre las ventas entre enero y mayo de este 2015, la colocación alcanzó 20.8% con 502 mil 935 unidades, 86 mil 702 adicionales en comparación al periodo homónimo del año pasado, cerrando los siete segmentos en números negros.

Así, el segmento Deportivos avanzó 59.6% con la venta de 3 mil 790 automotores, mil 415 más en comparación a enero-mayo de 2014; Subcompactos subió 33.1% con 184 mil 55 vehículos, 45 mil 722 adicionales; Camiones Pesados varió 30.2% con 733, 170 más; Usos múltiples creció 15.5% con 98 mil 524 (13 mil 217 adicionales); Camiones ligeros 15.2% con 66 mil 774 (8 mil 818 más); Compactos 14% con 123 mil 611 (15 mil 166 adicionales) y Lujo alcanzó 9.4% con 25 mil 448, es decir 2 mil 194 unidades más.

En cuanto al crédito, entre enero y abril de 2015 se firmaron 252 mil 898 contratos, cifra nunca antes vista en este índice, alcanzado un crecimiento de 29 con respecto al mismo trimestre del año pasado, equivalente a 56 mil 838 vehículos adicionales.

“Las cifras de este período están 5.8% por encima de las registradas en 2007, lo que significa que por tercer mes consecutivo, este índice superó los porcentajes alcanzados en 2006, año con mayor colocación en créditos”, comentó el también vocero de la AMDA.

Sobre la internación de usados extranjeros a México entre enero y abril de este año, Rosales Zárate expuso que se importaron 52 mil 607 unidades, 132 mil 468 vehículos menos, un descenso de 71.6 por ciento.

“En el cuarto mes de 2015, la importación disminuyó 66.6% en comparación a mayo del año pasado, representando 29 mil 492 unidades menos”, dijo el directivo.

Acerca de la AMDA:

Fundada en 1945, la Asociación Mexicana de Distribuidores de Automotores agrupa a más de mil 600 distribuidores de vehículos nuevos establecidos en las 210 ciudades más importantes del país. Genera más de 100 mil empleos directos y 300 mil indirectos; reúne a 42 marcas de automóviles y camiones, además es miembro de la Asociación Latinoamericana de Distribuidores de Automotores (ALADDA).